

ABSTRAK

Peran Bank sebagai lembaga intermediasi keuangan sangat krusial bagi perekonomian suatu Negara. Selain itu fungsi Bank di Indonesia adalah menunjang pertumbuhan ekonomi dan stabilitas nasional ke arah peningkatan kesejahteraan masyarakat. Bank Indonesia selaku otoritas Perbankan menyadari bahwa semakin kompleksnya risiko yang dihadapi oleh bank, menuntut diimplementasikannya praktek *good corporate governance* dengan kualitas yang semakin tinggi pula. Hal ini mendasari Bank Indonesia mengeluarkan petunjuk pelaksanaan *good corporate governance* bagi perbankan, yaitu PBI No. 8/4/PBI/2006 sebagaimana telah diubah dalam PBI No. 8/14/PBI/2006 pada Oktober 2006 tentang Pelaksanaan *good corporate governance* bagi Bank Umum. Sebagai lembaga intermediasi dan lembaga kepercayaan, dalam melaksanakan kegiatan usahanya bank harus menganut prinsip keterbukaan (*transparency*), memiliki ukuran kinerja dari semua jajaran bank berdasarkan ukuran - ukuran yang konsisten dengan *corporate values*, sasaran usaha dan strategi bank sebagai pencerminan akuntabilitaas bank (*accountability*), berpegang pada *prudential banking practices* dan menjamin dilaksanakannya ketentuan yang berlaku sebagai wujud tanggung jawab bank (*responsibility*), objektif dan bebas dari tekanan pihak manapun dalam pengambilan keputusan (*independency*), serta senantiasa memperhatikan kepentingan seluruh *stakeholders* berdasarkan azas kesetaraan dan kewajaran (*fairness*).

PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Cabang Tuban adalah salah satu Bank yang berusaha memberikan pelayanan prima kepada nasabah melalui jaringan kerja yang tersebar luas dan di dukung oleh Sumber Daya Manusia yang profesional dengan melaksanakan praktek *good corporate governance*. Dalam hal ini Bank melakukan penerapan *good corporate governance* berdasarkan PBI No. 8/14/PBI/2006 tetapi sesuai kapasitasnya sebagai fungsi kantor cabang.

Kata kunci : *good corporate governance, transparency, accountability, responsibility, independency, fairness*